



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Siglo de Torreón

22/01/2024

LEGISLATIVO

¿Merecen reelegirse diputados y senadores?

El próximo 2 de junio tendremos la posibilidad de votar para que sigan en su puesto o para echarlos. Según un reporte de la Cámara de Diputados, 471 de los 500 externaron su deseo de reelegirse en el cargo. Así lo expresaron mediante un aviso de intención ante la Presidencia de la Cámara de Diputados y la Secretaría General. ¡Y cómo no! Según las cifras dadas a conocer por la presidenta de la Cámara de Diputados, la priísta Marcela Guerra, los diputados federales, en el más reciente periodo de sesiones, de septiembre a diciembre pasados, trabajaron 186 horas en el pleno. ¡186 horas! Es decir, poco más de una semana, si tomamos en cuenta que en 7 días hay 168 horas.

<https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2024/merecen-reelegirse-diputados-y-senadores.html>